



Ausverkaufte Kinomatinee der Frankenthaler Serviceclubs!

Zum zweiten Mal und wieder mit großem Erfolg trafen sich Mitglieder der vier Frankenthaler Serviceclubs – Kiwanis, Lions, Rotary und Soroptimist International – mit ihren Familien und Freundinnen und Freunden.

In den Lux-Kinos konnten sie sich über einen wunderbaren Film „Unterwegs mit Jacqueline“ freuen, der mit aller Leichtigkeit eine Hommage auf das gegenseitige Verständnis der Kulturen ist. Und damit spricht dieser Film den Spendenzweck an, der dem Deutschunterricht von Flüchtlingskindern in den Schulen gewidmet ist. Bei einem Glas Sekt und einer deftigen Brezel kamen die Besucherinnen und Besucher zu interessanten und anregenden Gesprächen zusammen. Die Präsidentin und die Präsidenten der einzelnen Clubs zogen jedenfalls eine positive Bilanz. Bürgermeister Schwarz begrüßte die fast zweihundert Menschen und würdigte das ehrenamtliche Engagement. Nicht zuletzt begreift sich die Kinomatinee als eine Bereicherung des kulturellen Lebens Frankenthals. Kultur als ein unsichtbares Band, das die Dinge zusammenhält, wie es Andreas Brodersen, Präsident der Lions, sagte. Weiter so ist das Motto.

Dr. Hiltrud Funk
Pastpräsidentin
Club Frankenthal